

Llegan casi 20 pateras en apenas dos días

Migraciones Cruz Roja calcula que se han atendido a unas 250 personas en el puerto almeriense

LA VOZ
Redacción

Los distintos equipos de respuesta inmediata ante emergencias (ERIE) de Cruz Roja en Almería ha atendido en las últimas 48 horas a unas 250 personas llegadas o rescatadas de pateras en el puerto de la capital, de las que entorno a un centenar han sido asistidas desde la mañana de este pasado miércoles.

Fuentes de la ONG han apuntado a Europa Press que, según el recuento provisional efectuado hasta el momento, se ha asistido a los ocupantes de unas "16 o 17 pateras" llegadas al litoral almeriense en los últimos dos días tras las activaciones realizadas por los servicios de rescate.

Algunas de las embarcaciones han llegado a las playas del Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar y Carbo-



EMBARCACIÓN fotografiada en la playa de El Ancón, en Carboneras, este miércoles. LA VOZ

En los tres primeros trimestres de este año se ha atendido a unas 3.400 personas, llegadas en 300 pateras

neras a primeras horas de la mañana, como la captada por un vecino en la playa de El Ancón, en el litoral carbonero.

Por otra parte, fuentes no oficiales han reconocido que aunque se ha producido una "llegada intensa" de pateras en los últimos días, el número de personas que llega en cada

una de las embarcaciones es menor al habitual, con lo que las cifras de asistencia se sitúan por debajo de las del pasado año por esta época.

300 pateras En lo que va de año, Cruz Roja ha atendido a unas 3.400 personas llegadas en cerca de 300 pateras. Las

activaciones para la prestación de primeras atenciones sociosanitarias continúan en Almería tras el rescate ayer jueves por la mañana de otras dos pateras por parte de Salvamento Marítimo con un total de 19 personas, entre ellas dos mujeres, una de las cuales está en avanzado estado de gestación.

A primera hora de ayer se informó que hasta una docena de embarcaciones con migrantes a bordo habían arribado al litoral del Levante de la provincia de Almería y tocado tierra en distintas playas de Níjar, Carboneras, de Mojácar, Pulpi y de Cuevas del Almanzora. Así lo trasladó un portavoz del servicio unificado de emergencias 112.

Los 54 ocupantes de seis de esas pateras fueron localizados por la Guardia Civil al desembarcar a lo largo de la jornada del miércoles, según ha informado la agencia Europa Press Andalucía.

El dato

80

migrantes han sido rescatados por Salvamento Marítimo y Guardia Civil desde la noche del miércoles en las costas almerienses.

12

embarcaciones arribaron en el litoral de la provincia hasta media mañana de ayer, según un portavoz de Emergencias 112.

3.400

auxilios ha prestado Cruz Roja en Almería desde principios de este año. Aún así, las cifras de asistencia se sitúan por debajo de las de septiembre de 2019.

'la Caixa' entrega material escolar a cien escolares de la provincia

LA VOZ
Redacción

Todos los niños y niñas han estado seis meses sin ir al colegio a causa de la pandemia originada por la Covid-19. Durante el confinamiento,

muchas familias en situación de vulnerabilidad no disponían de todos los recursos necesarios para continuar con la educación de sus hijos e hijas. A falta de un acceso normalizado a la educación durante este tiempo, se le su-

ma el hecho de que muchos de estos jóvenes volverán al colegio en desigualdad de condiciones por no poder contar con los materiales básicos necesarios.

Ante esta situación de urgencia, la Fundación "la Cai-

xa" y CaixaBank han decidido colaborar mediante la entrega de un total de 119.895 kits de material escolar a niños y niñas de toda España atendidos por CaixaProInfancia - el programa de la Fundación "la Caixa" dirigido a hogares en situación de pobreza con menores de 0 a 18 años - y otras entidades sociales que trabajan con los colectivos más vulnerables y desfavorecidos de la sociedad, se destaca en un comunicado.



KITS que se destinan a niños vulnerables. LA VOZ

En Almería, recibirán estos kits un total de 94 menores en situación vulnerable.

"Trabajamos para que los niños y jóvenes que se encuentran en situaciones difíciles, dispongan de más oportunidades, siempre orientados a conseguir una mayor equidad; porque solo la educación puede transformar el futuro de la infancia", ha explicado el presidente de la Fundación Bancaria "la Caixa", Isidro Fainé.



Hoy por Hoy

con Alfredo Casas

Escucha con nosotros la vida. Actualizamos nuestras secciones y te acercamos toda la actualidad sobre **empresas, personas, cultura, nuestros mayores** así como consejos y tendencias en **ejercicios en casa, psicología, nutrición y mundo infantil.**

De lunes a viernes a partir de las 12:20h.

seralmeria.com | Síguenos en

SER

Almería	88.2FM
Poniente	89.2FM
Roquetas	99.0FM
Níjar	88.8FM

Patrocina la Sección Empresas

cajamar
CAJA RURAL

Patrocina la Sección Nutrición

lonjafresh
la calidad es nuestra cultura

Patrocina la Sección Salud

Óptica Médica

ROQUETAS DE MAR

Limpieza preventiva de los casi 5.000 imbornales antes de las lluvias

Servicios Actuaciones en la red de pluviales para evitar las consecuencias de la climatología adversa

LA VOZ
Redacción

El Ayuntamiento de Roquetas, a través de Hidralia, empresa concesionaria del servicio de agua y alcantarillado, está preparando las infraestructuras de la ciudad para el drenaje de agua de lluvia de cara a la temporada de precipitaciones otoñal.

Entre las medidas que se están llevando a cabo, se encuentra el refuerzo de la limpieza de la red que recoge el agua de lluvia y los imbornales de la localidad, que permitirán que se encuentre en su plena capacidad hidráulica y conseguir minimizar los impactos de las tormentas a los ciudadanos.

El concejal de Desarrollo Urbano, Francisco Gutiérrez, y el gerente territorial de Hidralia, Álvaro Islán, han visitado esta semana las calles de Aguadulce para comprobar el desarrollo de estos trabajos de refuerzo

El concejal de Desarrollo Urbano pide a los ciudadanos que eviten arrojar toallitas a la red

de "un mantenimiento que se ha realizado durante todo el año pero que en estas semanas se intensifica de manera preventiva", en palabras de Gutiérrez.

Colectores El concejal roquetero revela que Roquetas de Mar cuenta con cerca de 5.000 imbornales, mientras que la red de saneamiento cuenta con más de 220 kilómetros de colectores, 35 estaciones de bombeo y cuatro tanques de tormentas con una capacidad de 25.000 m³. "Estas actuaciones preventivas son muy importantes para que la acumulación de agua que se produce en momentos puntuales de lluvia



FRANCISCO GUTIÉRREZ a la izquierda, comprueba los trabajos de limpieza a VOZ

torrencial pueda ser evacuada lo más rápidamente posible", especifica.

Además de la limpieza extraordinaria, "se realizan trabajos para retirar las raíces que puedan tensionar la red a través de una técnica novedosa con un robot", explica el edil. De esta forma, el objetivo es que la localidad esté preparada para el estrés hídrico

que causan las lluvias, en ocasiones convertidas en torrenciales y que, sumadas a la orografía del municipio, causan acumulación en algunos puntos.

"Quiero hacer un llamamiento a los ciudadanos en este ámbito. Quiero que sepan que todos los días se recoge un contenedor completo de toallitas higiénicas en la Estación Depuradora. Y éstas no son el problema, el problema es cuando no llegan a la EDAR y se quedan por el camino obstaculizando el paso del agua por la red. Lo vemos cuando llueve y hasta salen de las alcantarillas. Por favor, es muy importante que este tipo de toallitas que no son biodegradables se desechen por la papelería y no en el saneamiento", incide.

Por su parte, el gerente Álvaro Islán mantiene que "con estas actuaciones, Hidralia suma para conseguir la resiliencia de la ciudad y estar más preparada ante las posibles consecuencias adversas de las borrascas".

Monitorización

Un sistema inteligente para adelantarse

Según el gerente de Hidralia, "en Roquetas de Mar, la sensorización de la red y monitorización de las estaciones de bombeo controladas desde el telecontrol central, per-

mite reaccionar de forma más eficiente. Una tecnología que unida al sistema WiCast de información meteorológica, facilitará que el municipio pueda adelantarse.

PONIENTE

Nuevo protocolo de atención a víctimas de violencia de género en Vívar

LA VOZ
Redacción

Vívar dispone de su II Protocolo de Coordinación Institucional para la Atención a Víctimas de Violencia, considerado una de las herramientas más eficaces que la administración públi-

ca tiene para actuar contra la violencia de género.

Se trata de una adaptación del anterior, aprobado en 2015, a las modificaciones legislativas y a la nueva normativa europea, y es fruto de las distintas mesas de trabajo y reuniones mantenidas en el seno de la Comisión local de

prevención de la Violencia de Género y Atención a las víctimas. La presentación del nuevo documento ha sido realizada por el alcalde de Vívar, Antonio Bonilla, en un acto que ha tenido lugar en la Casa de la Juventud y el Deporte en presencia de todas las partes implicadas en el abordaje in-

tegral del problema de la violencia de género en el municipio.

Antonio Bonilla ha destacado el compromiso, "muy marcado" de Vívar en la lucha contra el citado problema y en beneficio de la igualdad, destacando la conexión de este protocolo con el II Plan pa-



ANTONIO BONILLA alcalde de Vívar LA VOZ

ra la Igualdad de mujeres y hombres, "dos proyectos del municipio y para el municipio", ha señalado. "Uno y otro documento se implementan, porque uno trabaja la coordinación y la atención d elas víctimas y el otro establece la hoja de ruta para avanzar en igualdad".

ELEJIDO

PSOE urge a las obras hídricas en Almerimar

LA VOZ
Redacción

La portavoz del PSOE de El Ejido, Maribel Carrión, urge al Ejecutivo local a que acometa las actuaciones pendientes en Almerimar 1 puesto que en la actualidad

solo existe una única red para abastecimiento y riego, "por lo que su desdoblamiento es vital si lo que se quiere evitar es que el agua no destinada al consumo se encarezca aún mucho más en este núcleo" Desde el Grupo Municipal Socialista en El Ejido preguntan

al equipo de gobierno local de PP y VOX si ya han puesto fecha al inicio de los trabajos necesarios para separar las redes de agua en la zona vieja de Almerimar, ante la inminente llegada del agua desalada al cien por cien de este núcleo del municipio. Y es que como explica Carrión, "en la actualidad, en la zona de Almerimar 1, que es la zona más antigua de Almerimar, solo existe una única red que sirve tanto para el abastecimiento como para el riego".

ADRA

Vuelve la actividad del Centro Ocupacional

LA VOZ
Redacción

El área de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Adra ha retomado las actividades del Centro Ocupacional para atender telemáticamente a los alumnos con diversi-

dad funcional en el municipio.

La intensificación de la atención directa en estos casos forma parte del Plan de Contingencia Social, contemplado en el Plan de Reactivación Económica y Social Reactiva Adra. La concejala de

Servicios Sociales abderitana, Patricia Berenguel, ha señalado que "reanudamos la actividad con el fin de que las personas con diversidad funcional cuenten con una herramienta de integración social en nuestra ciudad".

En este sentido, Patricia Berenguel ha destacado que esta atención "permite que, en las circunstancias actuales y ante situaciones de riesgo, los alumnos puedan recibir atención telemática sin tener que salir de casa".

Diario de Almería



Torrecedénas instala un nuevo TAC en Urgencias y otros dos en la Bola Azul >10

Investigado por tener a su perro desnutrido y en estado de abandono >9

Berja construirá una residencia para personas con discapacidad >21

LA COVID-19 SIGUE AZOTANDO A LA PROVINCIA > 2-3

Nuevo golpe de la pandemia con 152 contagios y cuatro fallecidos

● Mueren dos vecinos de El Ejido, uno de Adra y otro de la capital ● 60 personas recibieron el alta ayer



Carteles de separación en el colegio Europa, donde hay casos confirmados

24 MUCHOS CURIOSOS YA SE HAN FOTOGRAFIADO



Una calabaza gigante de 456,8 kilos

● La inusual hortaliza permanecerá expuesta en el Mercado Central de la capital

RAFAEL GONZÁLEZ

35 MÁS DE 600.000 MILLONES EN ACTIVOS

Caixabank se convierte en el primer banco al absorber Bankia

● Los consejos de las dos entidades aprueban, de modo telemático, la operación

10 PATRIMONIO

Recuperan las fachadas interior y exterior del Hospital Provincial

9 EN SOLO 48 HORAS

Atienden a más de 250 personas llegadas en patera

8 URBANISMO

Un proyecto para mejorar el entorno del Mesón Gitano

PROVINCIA

BERJA

El pleno da luz verde a una residencia para personas con discapacidad

● El proyecto inicial contempla una inversión de 4,81 millones para 102 plazas ● Una empresa se hará cargo del coste y tendrá 40 años de concesión ● Se buscará concertar plazas con la Junta

Norberto López

El municipio de Berja puede contar en los próximos años con un importante motor económico y generador de empleo. El Pleno del Ayuntamiento Berja aprobaba este pasado lunes por unanimidad de los dos grupos políticos el acuerdo por el cual el consistorio ejercerá la iniciativa pública para la construcción y gestión de una residencia de Atención a Personas con Discapacidad.

José Carlos Lupión
Alcalde de Berja

Con este proyecto mostramos nuestra sensibilidad con quienes más lo necesitan"

La residencia estará ubicada en la parcela de equipamientos de propiedad municipal ubicada en las inmediaciones de la Calerilla y que cuenta con una superficie de 6.065 metros cuadrados. Estas nuevas instalaciones, que se licitarán tanto para su construcción como posterior gestión, se espera que generen un centenar de puestos de trabajo, de los que el alcalde de Berja, José Carlos Lupión, avanzó que la intención del equipo de Gobierno es que "una parte importante de los empleos vayan destinados a perso-



La medida fue aprobada por unanimidad en la sesión plenaria celebrada este pasado lunes.

nas con discapacidad, porque necesitan integrarse en la vida laboral y eso va a ser algo que va a primar en este proyecto que estamos a tiempo de plantear para que se contemplen en un futuro".

Este nuevo centro se estima que albergará a 102 residentes divididos en tres grupos: 34 personas con discapacidad psíquica, 34 personas psicofísicas y 34 personas con discapacidad física y parálisis cerebral.

Según han informado fuentes municipales a este periódico, el estudio de viabilidad cuenta con

una inversión de 4,81 millones de euros de los que 4,51 correspondían a las obras de ejecución y 300.000 a todo el equipamiento necesario para la construcción de la residencia y el centro de día en el que se divide este proyecto.

En el citado estudio de viabilidad se señala que para esta importante inversión "se considera conveniente y oportuno recurrir a la formación de financiación privada de infraestructuras para que sea la iniciativa privada la que redacte el proyecto de ejecu-

ción, finicie y construya la obra y se retribuya mediante la explotación de los ingresos de los usuarios y, en su caso, de los recibidos de la Consejería de Igualdad si existiera convenio".

Con esta fórmula, el Ayuntamiento no asumiría la inversión y apostaría por la iniciativa privada aunque estipula que la concesión para la empresa a la que se adjudique su construcción y explotación será de 40 años.

Además, las mismas fuentes señalan que "posteriormente cuando avance el proyecto se

Más de una veintena de especializaciones

La construcción de la residencia supondrá la generación de un importante número de puestos de trabajo y sus consiguientes especializaciones. Según fuentes municipales se requerirá un administrador, un gerente y un director así como médicos, trabajadores sociales, fisioterapeutas, oficiales de mantenimiento, oficiales administrativos, cocineros, jardineros, conductores, porteros, limpiadores, planchadores, gerocultores, terapeutas ocupacionales, etc. Más de una veintena de especializaciones laborales que ejemplifican la dimensión de poner en marcha un proyecto de esta envergadura.

planteará el concierto de plazas con la Consejería de Igualdad como se hace con las residencias de mayores".

El primer edil ha destacado que "con este proyecto mostramos la sensibilidad con quienes más lo necesitan, nuestra acción política fundamental en esta legislatura va a ir enfocada a los temas sociales. Este proyecto además de estar preparado para usuarios residentes, también va a contemplar el Centro de Día para dar respuesta a las necesidades que tiene este colectivo".

DALÍAS

El Cristo de la Luz se verá en la televisión

Canal Sur retransmitirá el domingo la misa del peregrino. El alcalde anima a "quedarse en casa"

Redacción

La delegada del Gobierno, Maribel Sánchez Torregrosa, ha animado a seguir desde la pantalla la celebración del Cristo de la Luz a través de la retransmisión que Canal Sur ofrecerá este domingo 20 de septiembre. En el acto de presentación han participado además el alcalde del municipio de Dalías, Francisco Giménez, la Hermana Mayor de la Real y Muy Ilustre Hermandad del Snto. Cristo de la Luz, Cándida M^a

Criado Aranda, y el director territorial de Canal Sur Almería, Salvador Moya. Torregrosa ha explicado que "debido a la situación excepcional por la pandemia del Covid-19 se ha querido acercar uno de los días más importantes de la provincia como es la conmemoración del Cristo de la Luz a través de la televisión pública andaluza".

El alcalde de Dalías ha recordado que "el Ayuntamiento ha suspendido las actividades con motivo de las fiestas en honor al Cristo de la Luz por lo que recomendamos que este año nos quedemos en nuestras casas". De igual forma ha agradecido a la Junta y a Canal Sur "el esfuerzo por acercar esta fiesta tan popular y que tiene tanto seguidores fuera de nuestra provincia".



Momento de la presentación, ayer.

La Hermana Mayor de la Hermandad del Cristo de la Luz ha expresado "la satisfacción que supone para el municipio de Dalías que el domingo pueda seguirse a través de la televisión andaluza la misa del peregrino desde la iglesia parroquial de Santa María de Ambros de esta localidad". Además ha afirmado que "estamos trabajando para que este día todo se desarrolle en las mejores condiciones a pesar de la crisis sanitaria por el coronavirus y recomendamos seguir esta celebración a través del programa que ofrecerá la televisión andaluza".

Hay que recordar que la Jefatura Provincial de Tráfico de Almería ha prohibido temporalmente la circulación de peatones en la vía A-358 desde las 14:00 horas de este viernes hasta las 21:00 horas del domingo entre los cascos urbanos de Dalías y El Ejido, en sentido ascendente y descendente.